

München, den 23.06.2021

Findet einen Platz für eure Radl

Der BA9 möge beschließen

Der BA ermuntert die Bürger Neuhausens, ihm dringenden Bedarf für neue Fahrradstellplätze auf öffentlichem Grund unter der email verkehr@ba09.de mitzuteilen. Der BA wird die Meldungen sammeln, bewerten und als konsolidierte Liste dem MOR mit der Forderung zur Umsetzung übergeben. Die Vorschläge und später die daraus tatsächlich realisierten Stellplätze wollen wir auf der Webseite des BA9 öffentlich machen.

Begründung

Gerade in dicht bebauten Vierteln mit älteren Mietshäusern fehlen Radstellplätze, denn die Bauherren waren früher nicht verpflichtet, diese in ihren Häusern vorzusehen. Auch der Einzelhandel hat oft nicht die Möglichkeit, Stellplätze auf privatem Grund anzubieten. Wo sich in der Folge zahlreiche Räder auf den Gehwegen türmen und die Fußgänger behindern, möchte der BA Abhilfe schaffen und bei der Stadtverwaltung neue Stellplätze beantragen. Dies kann ausdrücklich auch den Verlust eines KFZ-Stellplatzes auf der Straße nach sich ziehen, wenn sonst kein Platz für Radlstände gefunden werden kann. Vor Mietshäusern bietet es sich auch an, die bereits beantragten, abschließbaren Fahrrad-Boxen für einen Pilotversuch aufzustellen. Die Attraktivität des Radverkehrs zu steigern, ist ein zentrales Element der Verkehrswende für bessere Luft, weniger Lärm und Stau in der Stadt. Zu Lasten eines Autos können auf der gleichen Fläche 8 RadfahrerInnen parken!

Initiative:

Niko Lipkowitsch

Fraktion der Grünen im BA 09 Neuhausen-Nymphenburg:

A. Hanusch, Ch. Kleider, N. Lipkowitsch, L. Lobinger, F. Norden, A. Ott, Ch. Rustler, G. Schäfer, U. Sengmüller, S. Shah, D. Stelzer, R. Stummvoll, G. Werth, D. Werthmüller, C. Wirts, M. Züchner

Fraktionssprecher*in: Claudia Wirts und Niko Lipkowitsch